

Comunicado

Corte Interamericana de Derechos Humanos

Corte IDH_CP-53/2020 Español

Si tiene problemas para visualizar este mensaje haga clic [AQUÍ](#)



Corte IDH

Protegiendo Derechos

CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS PRESENTA SU NUEVO SITIO WEB

Trabajando por el Fortalecimiento del Sistema de Protección de los Derechos Humanos en América.

Ver más

Últimas actualizaciones de Jurisprudencia Ver más

- Corte IDH. Asunto Integrantes de la Comunidad Indígena de Choréachi respecto de México. Medidas Provisionales. Resolución de la Corte Interamericana de Derechos Humanos de 10 de junio de 2020. Ver más
- Corte IDH. Caso Fernández Ortega y otros Vs. México. Medidas Provisionales. Resolución de la Corte Interamericana de Derechos Humanos de 10 de junio de 2020. Ver más
- Corte IDH. Caso 19 Comerciantes Vs. Colombia. Ampliación de Medidas Provisionales. Resolución de la Corte Interamericana de Derechos Humanos de 1 de Junio de 2020. Ver más
- Corte IDH. Caso Valle Jaramillo y otros Vs. Colombia. Supervisión Cumplimiento de Sentencia. Resolución de la Corte Interamericana de Derechos Humanos de 1 de junio de 2020. Ver más

Tweets by @CorteIDH

San José, Costa Rica, 7 de julio de 2020.- La Corte Interamericana de Derechos Humanos ha publicado el día de hoy su nuevo Sitio Web, con el objeto de presentar de manera más accesible la información sobre el trabajo de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

La Presidenta de la Corte Interamericana, Jueza Elizabeth Odio Benito señaló que “la Corte Interamericana busca a través de estos canales de comunicación estar cerca de las personas, brindando información de interés y accesible para que puedan comprender el funcionamiento del Sistema Interamericano de Derechos Humanos”.

El nuevo sitio web reúne toda la Jurisprudencia de la Corte Interamericana, ya sea a través de sus Sentencias, Opiniones Consultivas, Resoluciones de Supervisión de Cumplimiento de Sentencia, Resoluciones de Medidas Provisionales, entre otras secciones.

De manera transversal, el sitio web presenta contenidos audiovisuales para que, a través de un lenguaje simple, las personas puedan comprender cuáles son las diversas funciones que cumple la Corte Interamericana. Estos contenidos incluyen subtítulos de videos y audio-guías de explicación que sirven para personas con algún tipo de discapacidad. El sitio web está disponible tanto en idioma español como en inglés. Se espera concluir la versión en portugués en el corto plazo.

En la sección de Noticias se podrá encontrar toda la información actualizada de la Corte Interamericana, así como material audiovisual: Podcast, Videos, Infografías, entre otros materiales.

La Jurisprudencia es presentada a través de un mapa interactivo donde se puede consultar cuáles han sido las acciones de la Corte Interamericana por cada uno de los países sobre los que ha regido la Convención Americana sobre Derechos Humanos. A su vez se encuentran los Cuadernillos de Jurisprudencia de la Corte Interamericana organizados por temas.

En la sección Biblioteca se podrá encontrar toda la información respecto a nuestros servicios de bibliografía, consulta en línea, tesaurus, entre otros.

A su vez, en la sección "Involúcrate con la Corte" se ha organizado la información para los distintos públicos de la Corte IDH.

En el nuevo sitio web se irán publicando reportajes audiovisuales respecto a los casos que la Corte IDH ha resuelto y que se encuentran actualmente en Supervisión de Cumplimiento de las Sentencias. Desde la voz de las víctimas se reconstruirán las acciones que se han ido desarrollando respecto a la reparación de los derechos humanos en distintos países del continente.

En este [video explicativo](#) puedes conocer el mapa del nuevo sitio.

El nuevo Sitio Web es un esfuerzo conjunto de todas las Áreas de la Corte Interamericana y cuenta con el apoyo de la Comisión Europea.

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana www.corteidh.or.cr o envíe un correo dirigido a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario a corteidh@corteidh.or.cr. Para la oficina de prensa contacte a Matías Ponce a prensa@corteidh.or.cr.

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a comunicaciones@corteidh.or.cr. También puede seguir las actividades de la Corte en [Facebook](#), [Twitter](#) (@CorteIDH para la cuenta en español y IACourtHR para la cuenta en inglés), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [Linkedin](#) y [Soundcloud](#)

Corte Interamericana de Derechos Humanos. 2020.  BY-NC-ND

Esta obra está bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported](#)
Avenida 10, Calles 45 y 47 Los Yoses, San Pedro, San José, Costa Rica.